
53. Frage:                                                                                    
Wie kann man Gottesnähe spüren oder erfahren?

„Wie  viele  Wege  zu  Gott  gibt  es?“  –  So  wurde  Joseph  Kardinal
Ratzinger  –  der  spätere  Papst  Benedikt  XVI.  –  einmal  in  einem
Interview gefragt,  und er antwortete: „Es gibt so viele Wege zu
Gott, wie es Menschen gibt.“

„Wie kann man Gottesnähe spüren oder erfahren?“ oder man sollte
vielleicht  besser  fragen:  „Wie  kann  ich  Gottesnähe  spüren  oder
erfahren?“  Es  gibt  darauf  keine  allgemeingültige  oder  passende
Antwort  –,  sondern  jede  und  jeder  ist  eingeladen,  sich  auf  die
Suche nach solchen Orten zu machen, aber sich vor allem auch an
dem Ort, an dem man sich gerade eben befindet, finden zu lassen.

Die Bibel spricht von ganz unterschiedlichen Orten, an denen Gott
dem  Menschen  nahekommt  –,  der  Berg,  die  Wüste,  die  große
Gemeinschaft,  aber  auch  die  Einsamkeit,  laute,  eindrucksvolle
Zeichen, oder auch die Stille. 



Und  im  Letzten  ist  für  mich  auch  ein  jeder  Herzschlag  eine
Erinnerung, dass Gott bei mir anklopfen möchte und mich finden
will.


